



Wir befinden uns in der letzten Phase der Konfi-Zeit! Im April 24 haben wir begonnen und viel geschafft: In ihrem Einführungsgottesdienst in der Burg stellten die Konfis christliche Symbole vor. Wir haben uns mit dem Glaubensbekenntnis, der Bibel, dem Gebet / Vaterunser und Psalm 23 auseinandergesetzt. Dann ging es um das Kirchenjahr, Tod & Auferstehung und das Abendmahl. Derzeit schließen wir den Jesus-Kurs ab; als letztes Thema folgen die 10 Gebote.

Mit dem Dekanat waren wir auf

Freizeit in Bad Orb, besuchten einige Jugendgottesdienste und hatten zwei Konfi-Samstage, einmal mit Beteiligung des Kirchenvorstands.

Die letzte Freizeit führt uns vom 28.-30. März in den Taunus. Warum wurden wir getauft und was hat das mit der Konfirmation zu tun? Diese Frage stellen wir uns und bereiten den Vorstellungsgottesdienst vor.

Ich danke den Teamerinnen Elisa Abel und Jonna Hirz ganz herzlich, die die Jugendlichen zuverlässig und engagiert begleiteten und ihre Pappenheimer im Auge hatten ;-). Den Jugendlichen danke ich für eine schöne gemeinsame Zeit! Ich hoffe Ihr seid genauso gerne zu Konfi gekommen wie ich.

Jutta Martini



Matthis Bartschat
Catharina Bonn
Johanna Dern
Tom Felde
Amadeus Feuerbach
Luca Herget
Konstantin Leidich
Rieka Leidich
Leon Mulch
Miklas Ottinger
Maja Ottinger
Maxim Petry
Paul Roos
Zoé Seip
Lene Steinberg

Nollgasse 12
Schanzenstr. 18
Langgasse 37
Paul-Hutten-Ring 29
Taunusstr. 18
Felsstr. 9
Schulstr. 23
Taunusstr. 78
Steinberger Str. 5
Unterbeunde 4
Unterbeunde 2
Steinborner Gärten 7
Langgasse 21
In der Wann 19
Langgasse 20

Vorstellungsgottesdienst: 27. April, 10.30 Uhr

Auch die Gemeinde ist herzlich eingeladen, wenn die Jugendlichen sich vorstellen! Mit dabei: Das Duo „Sometimes“

Konfirmation: 11. Mai, 10.30 Uhr

Vor-Ankündigung: Wir feiern vier Konfirmations-Jubiläen !



Wir laden ein zur Goldenen (50 Jahre), zur Diamantenen (60 Jahre), Eisernen (65 Jahre) und Gnaden-Konfirmation (70 Jahre)!



Unser Büro hat eine lange Liste von Jubilarinnen und Jubilaren erstellt, und wir freuen uns darauf, dass möglichst viele kommen - natürlich auch aus der Gemeinde!



Am 01. April treffen wir uns in Gemeindehaus (17.30 Uhr), um den Fest-Gottesdienst am Pfingstsonntag, 23. Juni zu besprechen.



Komm, lieber Mai, und mache die Bäume wieder grün und lass mir an dem Bache die kleinen Veilchen blühen! Wie möchte ich doch so gerne ein Veilchen wieder sehn, ach, lieber Mai, wie gerne einmal spazieren gehn!